

MIREPEIX

Les trois agents recenseurs bientôt en tournée



Trois agents recenseurs ont été recrutés par la mairie. Georges Bergé

La commune de Mirepeix réalise le recensement de sa population du 15 janvier au 14 février. Trois agents recenseurs ont été recrutés par la mairie. Ils auront chacun à charge une partie de la commune, divisée en districts pour l'occasion. Munis d'une carte d'agent recenseur, ils pourront accompagner chaque habitant dans cette démarche.

Une lettre informant de cette opération sera déposée dans les boîtes aux lettres, et dans un second temps, une notice internet avec des identifiants sera également distribuée, afin de pouvoir se recenser par internet.

Si besoin, les habitants peuvent joindre le secrétariat de la mairie au 05 59 61 11 59 ou par mail à l'adresse suivante : mairie@mirepeix.fr.